
(１) 10 番 富岡　大志 議員 60 分 9:30 ～ 10:30

20 分 （休憩） 10:30 ～ 10:50

(２) 5 番 秋山　光浩 議員 60 分 10:50 ～ 11:50

（休憩） 11:50 ～ 13:00

(３) 7 番 小林　静弥 議員 60 分 13:00 ～ 14:00

15 分 （休憩） 14:00 ～ 14:15

(４) 3 番 藤多ゆかり 議員 30 分 14:15 ～ 14:45

15 分 （休憩） 14:45 ～ 15:00

(５) 6 番 宮内　正晴 議員 30 分 15:00 ～ 15:30

令和６年第４回吉岡町議会定例会　一般質問

１２月３日（火）



(６) 12 番 飯島　衛 議員 60 分 9:30 ～ 10:30

20 分 （休憩） 10:30 ～ 10:50

(７) 4 番 大井　俊一 議員 60 分 10:50 ～ 11:50

（休憩） 11:50 ～ 13:00

(８) 14 番 嶋　隆 議員 60 分 13:00 ～ 14:00

15 分 （休憩） 14:00 ～ 14:15

(９) 2 番 春山　和久 議員 30 分 14:15 ～ 14:45

15 分 （休憩） 14:45 ～ 15:00

(１０) 8 番 冨岡　栄一 議員 30 分 15:00 ～ 15:30

令和６年第４回吉岡町議会定例会　一般質問

１２月４日（水）



(１１) 9 番 飯塚　憲治 議員 60 分 9:30 ～ 10:30

20 分 （休憩） 10:30 ～ 10:50

(１２) 11 番 坂田　一広 議員 60 分 10:50 ～ 11:50

（休憩） 11:50 ～ 13:00

(１３) 13 番 小池　春雄 議員 60 分 13:00 ～ 14:00

令和６年第４回吉岡町議会定例会　一般質問

１２月５日（木）



令和６年第４回吉岡町議会定例会　一般質問通告　一覧

No
質問者　　　
(時間）

質問事項 質　　問　　の　　要　　旨
質問の
相手

1)都市計画道路「大久保上野田線」に関して

2)都市計画道路「溝祭北下線」に関して

1)基本計画策定・用地開発に関して

2)関係機関との調整に関して

3)地権者・周辺住民への対応に関して

4)誘致企業に関して

3.自治体間交流に関し
て

1)遠隔地自治体との交流に関して 町長

1)校庭の金属探知機による調査に関して

2)学校及び通学路の降雨への対策に関して

3)障害・発達障害への対応に関して
（町の保健師に関する質問を含む）

4)ＨｉＢＡＬＩプランに関して

2 5番
秋山　光浩

 【60分】　　　　　

1.群馬大学発ベンチャ
ー企業との包括協定に
ついて

1)群馬大学発ベンチャー企業から、吉岡町と「産学官連携
の包括協定を締結したい」との申し出を受けたことについ
ての経緯と提案

町長
教育長

1)子どもの居場所づくりは

2)子ども子育て支援は

1)道の駅よしおか温泉のコロナ禍後は

2)公園整備の進捗は

3)船尾滝周辺の観光状況は

4)駒寄スマートインターからの観光案内は

1)総合防災訓練の実績と課題は

2)地域の防災・減災活動は

3)防災・減災に関する教育現場での取り組みは

1)防犯に関する取り組みは

2)交通支援に関する取り組みは

3)ＩＴ化支援は

登壇日：令和６年１２月３日

1.都市計画道路に関し
て
（周辺の課題を含む）

町長

2.産業団地に関して 町長

4.小中学校の課題に関
して

教育長 　　　
町長

1.子ども子育て支援の
課題について

町長
教育長

2.町の観光資源につい
て

町長

3.防災・減災について 町長
教育長

4.高齢者福祉について 町長

1 10番
富岡　大志

 【60分】　　　　　

3 7番
小林　静弥

 【60分】　　　　　

- 1/2 -



1.学校給食の充実、食
材のより一層の地産地
消の推進について

1)学校給食の地産地消の推進は「よしおカレー」以外にも
増えているか。ぶどうなど地元名産品の提供を検討されて
いるか。

教育長

2.地域公共交通計画へ
の取り組みについて
（高齢者などの交通弱
者の足の確保を中心と
して）

1)公共交通マスタープランが掲げられているが、よしタク
以外の計画の進捗を。
ICカード乗車券の利用にかかる高齢者への運賃助成（年
8,000円）の利用状況は。地域内の移動手段の計画は。

町長

3.吉岡温泉利用料につ
いて

1)2時間券の復活をし500円の設定で、利用しやすい選択肢
を増やせないか。

町長

4.体育館のクーラー設
置について

1)吉岡中体育館のクーラー設置の検討を。 教育長

5.こども家庭センター
の設置について

1)こども家庭センター設置の計画は。 町長

1.吉岡町都市計画に　　
ついて

1)公園整備について 町長

1)資源ごみ回収について

2)啓発活動ついて

3.健康福祉について 1)ヤングケアラーサポートについて 町長

4.改正道路交通法につ
いて

1)自転車スマホ厳罰化について 教育長

4 3番
藤多　ゆか
り

 【30分】　　　　　

5 6番
宮内　正晴

 【30分】　　　　　
2.資源ごみ回収につい
て

町長
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令和６年第４回吉岡町議会定例会　一般質問通告　一覧

No
質問者　　　
(時間）

質問事項 質　　問　　の　　要　　旨
質問の
相手

1)防犯カメラの設置の推進について。

2)高齢者世帯の防犯対策の強化及び支援について。

3)町民の防犯への意識を高め、犯罪に強い町への取り組
みについて。

1)吉岡バイパスの延伸について、今後のスケジュール
は。

2)県道南新井前橋線の陣場の信号機の右折信号の設置及
び大松の信号の右折時間が短いが、対策を。

3)とまれ等の標識に衝立式の看板を効率的に設置しては
どうか。

1) 助産師による命の大切さを伝える出前講座の実施につ
いて。

2)文化センターのトイレの洋式化について。

4.ふるさと納税関連 1)空家や土地の管理を返礼品にできないか。 町長

1)粗大ゴミ回収の実績は。

2)予約制による個別回収について。

登壇日：令和６年１２月４日

1.防犯対策 町長

2.交通対策 町長

3.教育関連 教育長

5.ゴミ対策 町長

6 12番
飯島　衛

 【60分】　　　　　

- 1/3 -



1)近年の吉岡町における犬による事故の発生状況の推移
はいかがですか。また、事故防止対策として、吉岡町
は、現状どのような対応をしているのか説明を求めま
2)今後の事故発生予防に活かしてゆくために、町はどの
ように考えているのか説明を求めます。
3)次に、犬の登録頭数と狂犬病予防注射実施数の推移に
ついてお聞きします。近年の吉岡町の犬の登録頭数に対
する狂犬病予防注射実施率の推移はどのような現状であ
るのか説明を求めます。このような事故を未然に防止す
るための吉岡町の長期的な対策について説明を求めま
す。4)オピニオンリーダーを増やす施策を、町はどのように
考えているか、説明を求めます。
1)本年のよしおかふるさと祭りの、成功したと考えられ
る点について説明を求めます。また、祭り閉会後にイベ
ント参加者と出店者へのアンケート等は実施しているの
か説明を求めます。

2)本年のよしおかふるさと祭り出店者から指摘された問
題点は。

3)よしおかふるさと祭りの開催時期の検討は。

4)よしおかふるさと祭り関係者の昼食を活用した、祭り
の盛り上げ方の検討は。

1)吉岡町消防団の問題点は。

2)吉岡町消防団の女性消防団員の活動状況は。

3)消防団の機能別団員制度について、吉岡町の現状は。

4)吉岡町における消防団の機能別団員の展望は。

1)令和６年度吉岡町の森林環境譲与税を活用した主な事
業は。

2)吉岡町における野生動物による各種被害状況は。

3)吉岡町における森林環境譲与税を活用した、森林整
備、人材育成、木材利用等の展望は。

1)中高生の自転車事故の吉岡町の現状は。

2)吉岡町における自転車事故対策は。

3)自転車愛好者に安心安全に、吉岡町をＰＲする施策
は。

1.吉岡町における動物
の愛護及び管理につい
て

町長

2.よしおかふるさと祭
りの反省点について

町長

3.消防団の機能別団員
について

町長

4.吉岡町における森林
環境税の活用について

町長

5.自転車を安全に活用
する施策について

町長
教育長

7 4番
大井　俊一

 【60分】　　　　　

- 2/3 -



1)町の最終処分場の基本方針について

2)町はどのような最終処分場にしたいのか

3)町として広域組合に対しての要望等はないのか

4)進入路である町道の道路整備について

1)広報よしおか令和５年６月号以降、最終処分場関連記
事を広報よしおか又はHPに掲載したのか

2)１年以上経過しても、専用コーナーが設置されていな
い。この間の検討について

3)町民に対する情報を速やかに開示する、との町長の答
弁が守られていない。町長の見解は

4)検討するとの答弁ではなく、具体的な答弁を

1)天神東公園について

2)リバートピア吉岡について

3)物産館について

4)駐車場について

5)東の玄関口の今後の在り方について

2.水害対策について 1)町東部地区の水害対策について 町長

1)駒寄ＩＣ西側工業誘致エリアについて

2)町道宮田大藪線について

1)入浴施設について

2)子育て支援について

3.プラスチック類のご
み分別収集について

1)集積回数について 町長

1.渋川広域次期最終処
分場建設について町の
考えは

町長
教育長

2.渋川広域次期最終処
分場建設の広報につい
て

町長

9 2番
春山　和久

 【30分】　　　　　

1.東の玄関口について 町長

10 8番
冨岡　栄一

 【30分】　　　　　

1.都市計画マスタープ
ランについて

町長

2.老人福祉センターに
ついて

町長

8 14番
廣嶋　隆

 【60分】　　　　　

- 3/3 -



令和６年第４回吉岡町議会定例会　一般質問通告　一覧

No
質問者　　　
(時間）

質問事項 質　　問　　の　　要　　旨
質問の
相手

1)駒寄川下流域の河川改修と治山工事の現状は。

2)漆原地区と上野原地区の出水対策の進捗度は。

3)溝祭地区から駒寄地区にかけての、地域排水計画の
現状は。

4)ケイマンゴルフ場から下流の利根川護岸工事要請への
取り組みは。

1)県道宮東交差点から北へ1.3km延伸の工事予定は。

2)県道大久保上野田線に関係する、隣接自治体との連携
の現在の状況と将来は。

3)1.3kmの延伸、その後の上野田までの延伸計画にはどの
ように取り組むのか。また延伸道路周辺の地域開発への
考えは。
1)令和5年度の課統合の成果とその後のレビューは。

2)事業執行状況とそのペースは、現状のままで良いの
か。

3)インフラの整備計画や工事施工に関係する担当課を強
化・見直しをする考えは。

4)社会情勢の変化に即応して問題の解決、新事象への対
応が求められる現在、今後の業務執行体制の改善強化は
必要と考えないか。

1.高齢者福祉について 1)高齢者福祉の現状と課題等について 町長

2.地域要望について 1)地域要望に係る課題等について 町長

1)食物自給率が３８パーセントとなっている現在、基礎
自治体として取り組むべき施策は安全安心の食料生産と
消費です。全国では学校給食での地産地消が進んでいま
す。農家・農協・吉岡町振興公社など含め吉岡町で食べ
ていける農業の確立と学校給食への食材の提供を大幅に
取り入れていくための手立てを講じていくべきだと思い
ますが、見解を問います。

2)これまで委員会あるいは一般質問を通じ、ただしてき
ましたが、努力をしますとの回答がありました。結果は
どうでしたか。

3)新年度予算編成期に当たり無料化への取り組みを問い
ます。

2.鉄鋼スラグ撤去 1)以前議会で視察に行き、そのままむき出しになってい
る場所がありましたが、現在どのようになっています
か。基準値を超えた鉄鋼スラグの毒性についてどのよう
に考えていますか､今後の取り組みを伺います。

町長

3.循環型社会の構築 1)前議会で町の事務事業においても資源環境に取り組む
分野は多岐にわたり、町政として環境部門だけで無く、
各課各分野において資源環境のために出来る取り組みを
したい。専門部署の配置も検討したいと答えていました
が、これらを踏まえ、新年度への取り組みを問います。

町長

登壇日：令和６年１２月５日

1.国土強靭化施策の進
捗と今後の計画。

町長

2.県道整備計画への今
後の取り組みと、関連
する地域開発。

町長

3.業務執行体制の改善
と強化への取り組み。

町長

12 11番
坂田　一広

 【60分】　　　　　

13 13番
小池　春雄

 【60分】　　　　　

1.学校給食の地産地消
と無料化について

町長

11 9番
飯塚　憲治

 【60分】　　　　　
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